

publié le 09/05/2025



## Goya en 3 dimensions

Au cours des mois de Mars et Avril, les élèves de troisième ont pu travailler sur le projet interdisciplinaire "Goya en tres dimensiones" mis en place par M. De Carvalho, M. Mateos, Mme Ramdani pour l'espagnol et Mme Fourmental pour les Arts plastiques.

Ce projet a permis aux élèves de découvrir trois œuvres emblématiques de l'artiste, de travailler en groupe, de faire du lien entre les matières mais aussi entre les différentes classes et enfin de préparer l'oral du DNB.

L'exposition a eu lieu au CDI afin que chacun puisse en profiter et développer sa culture culturelle et artistique.

En tant que professeurs, nous sommes ravis de l'implication de nos élèves dans les différentes étapes : analyse des œuvres, réalisation d'affichages et de questionnaires, réponse aux questionnaires, détournement d'éléments des tableaux.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.